

全国都道府県駅伝出場!!

県代表の三宅さん、澤村さん



6区を走る 澤村さん

1月11日(日)、京都市で第33回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会が行われました。

滋賀県代表として、三宅満星さん(安曇川中3年)、澤村真央さん(比叡山高1年(安曇川中出身))が選ばれ、三宅さんが8区、澤村さんが6区代表として、都大路を力走されました。(市民スポーツ課)

【結果】

- 滋賀県 30位 2時間23分22秒
- 6区 澤村さん 13分49秒
- 8区 三宅さん 10分56秒

全国大会出場決定!!

新旭ソフトテニススポーツ少年団



川島さん 保木さん

11月15日(土)、長浜ドームで、第18回滋賀県小学生インドア選手権大会が行われました。

新旭ソフトテニススポーツ少年団の保木結菜さん(新旭南小4年)、川島若奈さん(新旭北小4年)のペアが4年生女子の部で見事準優勝! 3月29日(日)から31日(火)まで千葉県で開催される第14回全国小学生ソフトテニス大会に出場されることが決まりました。全国の舞台での活躍が期待されます。(市民スポーツ課)

第10回 高島市美術展覧会、青少年美術展覧会 開催!

市民芸術が一堂に1700点!!

市制10周年記念大賞 受賞作品

作品は市ホームページにも掲載していますのでご覧ください。



写真の部
「少女の想い」
講殿 和夫



立体の部
「コミミズクの飛翔」
前田 一彦



書の部
「蓮を種える」
古川 風雅



平面の部
「sunflower」
荒島 啓子



工芸の部
「輪」
千野 久子

11月21日(金)から25日(火)まで、新旭体育館を会場に、第10回高島市美術展覧会と青少年美術展覧会を同時開催しました。会場には、合計1,738点もの作品が集まり、5日間で合計4,617人の方々にご鑑賞いただきました。

高島市美術展覧会の出品331点の中から、市制10周年記念大賞(最優秀賞)を受賞された作品を紹介します。受賞された皆さん、おめでとうございます。

美術展覧会は気軽に参加できるもの! 作品を作るもよし。見るもよし。次回もぜひ気軽にご参加ください。

市制10周年記念プログラム

体験型ワークショップ大盛況!!

市制10周年にあたる今年の展覧会では、特別プログラムとして各部門による体験型ワークショップを開催しました。

書の部の「オリジナルハガキ製作」や工芸の部の「手ひねり陶芸教室」、立体の部の「石膏を使った指の型取り体験」など、どの企画も大盛況で多くの参加者に楽しんでいただくことができました。(社会教育課)



平成27年 高島市成人式 晴れやかな門出!

1月11日(日)、高島市民会館で平成27年高島市成人式を開催しました。式典には479人が参加し、成人としての晴れやかな門出を迎えられました。

開式前には、思い出の写真を集めたスライドショーが行われ、この日を迎えるにあたり10月から準備を進めてきた新成人10人による実行委員から「ひとりひとりがマナーを心がけ、一生心に残るような素晴らしい成人式を作っていきます。」と呼びかけがありました。

近江草海太鼓の力強い演奏、市長と市議会議長からのお祝いのことば、そして新成人代表の実行委員の國友惇巨さんから「誓いのことば」が述べられました。「誓いのことば」では、阪神淡路大震災が起こった年に生まれた國友さんが、「数えきれない程の人々に支えられ生きているということへの感謝の気持ち、そして生きるという強い意志と、人の温か

感謝の気持ちを新たに、強く生きること誓う!!



①誓いの言葉を述べる國友惇巨さん
②成人式実行委員の皆さん ③新成人の皆さん

さを持って生きていくことを誓います。」と力強く述べられました。

久しぶりの友達との再会もあり、明るい笑顔がふれる華やかな成人式となりました。(青少年課)

子どもの体験活動サポーター養成講座 クリスマス・お正月を彩ってみよう



楽しく風づくり♪

12月7日(日)、安曇川公民館で「子どもの活動に生かせるクラフト作り」をテーマに4回目の子どもの体験活動サポーター養成講座を開催しました。

講師にレクリエーションインストラクターの坂田義治さんをお招きし、簡単にできるクリスマスツリー作りや風作りを習いました。また、それらのクラフト作りを通して、子どもを指導するうえでのポイントや伝え方を教えていただきました。参加者の皆さんは楽しく真剣に取り組んでおられました。

次回は、2月28日(土)に安曇川公民館で「レクリエーション指導者を目指そう」をテーマに、初対面の時の緊張を解きほぐす手法やレクリエーションを学びます。お気軽にご参加ください。(青少年課)

ママさんバレー 韓国チームと交流深める

11月22日(土)、安曇川総合体育館で日韓ママさんバレーボール交流大会が開催されました。韓国チーム15人、高島市からも安曇川のチームオアシスを中心に15人が参加されました。

韓国チームは試合後、朽木の温泉で身をいやされ、夜は子どもたちも交えた親睦会に参加し、高島市を満喫して帰国されました。

高島市チームの代表の方は、「初めての試みでしたが今後も継続して交流を深めていきたい」と話されていました。(市民スポーツ課)



白球がつなぐ縁、スポーツは言葉を超えて

高島市スポーツ推進計画の紹介④

～「だれもが・いつでも・気軽に」
スポーツに親しみ楽しむことができる
生涯スポーツ社会の実現をめざして～

6項目のうち、今回は「スポーツボランティアの育成」について紹介します。

スポーツボランティアの育成

- 【基本方針とその方向性】
- スポーツを支える立場であるボランティアの重要性を認識していただきます。
- イベントや大会等のスポーツ活動を支えるボランティアの育成に努めます。
- 【推進の方策】
- スポーツボランティアの認識を高めるための啓発活動や市内スポーツイベントなどの参加募集広報を行います。
- スポーツを楽しみたい方のニーズに対応できるように指導者の講習会や研修会を開催します。
- 【現在の主な取り組み】
- マラソンやトライアスロン等の大会運営に広くボランティアスタッフを募集
- スポーツ少年団指導者やスポーツ推進委員を対象に講習会を開催



高島市教育委員会 第12回定例会報告 12月25日開催

- 協議・報告事項
- ・平成26年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価実施要領について
- ・平成26年12月市議会定例会の一般質問概要について
- ・学校統廃合の進捗状況等について
- ・市内中学校生徒の転落事案に係る対応について
- ・高島市いじめ防止基本方針について
- ・平成27年 高島市成人式について

このコーナーに対するご意見等は、高島市教育委員会事務局教育総務課 ☎(32) 1132 までお気軽にお問い合わせください



久田先生は、「地域で子どもを育てるには」をテーマに講演。



課題や問題を話し合い

高島の子どもは
うちらみんなまで育てていこうや

気運広がる
ともいっく
共育研修会開催

高島市教育委員会では、高島市青少年育成市民会議と共催で、学校・家庭・地域の連携による教育活動の一環として、12月6日(土)14時から、安曇川公民館のふじのきホールで共育(ともいっく)研修会を開催しました。

事例発表では、高島市家庭教育支援チーム「パラソル」とNPO法人子育て・子育てサポート「きらきらクラブ」から地域での取り組みについて発表していただきました。

講演では、神奈川大学講師の久田邦明先生をお迎えし、「地域で子どもを育てるには」をテーマに

お話していただいた後、参加者(86人)が10グループに分かれ、地域で子どもたちと関わる中での課題や問題についてグループワークを行いました。

地域と関わりを持たない家庭の問題や、子どもたちのゲーム、スマホ依存、体験の少なさなどいろいろな課題が出され、それぞれの立場から問題解決のために話し合いました。

高島の子どもたちをみんなで育てていこうという機運が、会場いっぱい広がった研修会となりました。

少年補導功労者・団体受賞！ 長年の活動が評価される！

長年少年の非行防止や健全育成の活動に尽力されてきた個人・団体の功績をたたえる近畿少年補導員等連絡協議会表彰式がプリムローズ大阪で開催され、今津町少年補導員会が少年補導功労団体として表彰されました。

同じく、滋賀県の少年補導功労者表彰式が和邇文化センターで開催され、高木亜矢さん(マキノ町少年補導員)と青谷一枝さん(安曇川町少年補導員)が受賞されました。おめでとうございます。

また長年にわたり薬物乱用防止活動に尽力されてきた個人・団体の功績をたたえる滋賀県薬物乱用対策推進本部長表彰式が滋賀県薬物乱用防止推進大会で行われ、高島市少年センターが受賞しました。(高島市少年センター)



今津町少年補導員会幹事の澤田友子さん(右) 中川昌光さん(左)

防犯マグネットシートを贈呈 職域防犯協議会から子ども安全リーダーへ

高島子ども安全リーダーは、各小学校区から今年度は76人の方が推薦され、毎月20日の「地域安全の日」に通学路等の一斉パトロールを行うなど、市内の子どもたちを事件や事故から守るための活動をしていただいています。

12月15日(月)、高島警察署で高島子ども安全リーダー連絡協議会幹事会が開催され、高島職域防犯協議会の紀戸会長から子ども安全リーダーの上川会長に「防犯マグネットシート」が贈呈されました。これからのパトロール時には「子ども安全リーダー防犯巡回パトロール」と書かれたマグネットシートを車に貼り、地域の見守りをしていただきます。(青少年課)

子ども安全リーダー
防犯巡回パトロール



上川会長 紀戸会長

清水麻代さん、タンザニアへ 青年海外協力隊として活動

青年海外協力隊としてアフリカのタンザニアに赴任される清水麻代さん(安曇川町)が、出発直前の12月24日(水)、市長を訪問されました。

清水さんは、派遣先のタンザニアで、中等学校への若年妊娠をはじめ、エイズ予防に関する情報提供や啓発活動を行うなど、学校保健活動の推進のために活動されます。

また、活動の中で高島市の紹介をしていただくために、高島晒協業組合様からご提供いただいた「高島クレープ」の生地を清水さんにお渡ししました。現地での活躍をお祈りするとともに、帰国後には、私たち高島市民にタンザニアの文化や習慣を教えてくださいたいことを楽しみにしています！(市民協働課)



「現地で浴衣かスカートに仕立てて着ます」と話す清水さん

高島市消防団が 国土交通大臣表彰を受賞



台風18号災害時の水防活動の功績が認められる

宮野消防団長

平成25年9月の台風18号の影響に伴う集中豪雨に際し、高島市消防団の昼夜にわたる水防活動が被害の軽減に多大なる貢献をされたとして、11月26日(水)に国土交通大臣から功労者表彰が授与されました。

この表彰は、水災の防止もしくは軽減にすぐれた功績を挙げた方を対象に行われています。(土木課)